

Humus-Ballett hat sich neu ausgerichtet

KLEVE (RP) Nach einer Neuausrichtung stehen die Männer des ältesten Klever Männerballettes in den Startlöchern für die kommenden Jahre unter dem Motto: Anderen eine Freude zu bereiten ist unser Ziel. Der Anfang wurde durch den Auftritt auf der Klever Seniorensitzung in Materborn gelegt und setzte sich mit einer Jubiläumsteilnahme - 33 Jahre Humus-Ballett - in musikalischen Kostümen am Klever Rosenmontagszug fort. Leider fällt in diesem Jahr die Erfolgsveranstaltung Gaudi-Turnier aus organisatorischen Gründen aus; jedoch ist die Mehrzweckhalle in Kleve-Materborn für das Jahr 2015 am 28. Februar gebucht. Der Kontakt zur Gruppe ist ausschließlich unter der neuen Homepage www.humus-ballett-original.de möglich.